

Artikel vom 28.11.2020

Auszeichnung

## Horst Kratzer für besondere Verdienste ausgezeichnet



Fotos: Horst Kratzer

In dieser Woche wurde unserem Bürgermeister und CSU-Ortsvorsitzenden **Horst Kratzer** die Medaille in Bronze des Bayerischen Innenministers für besondere Verdienste um die Kommunale Selbstverwaltung durch Landrat Willibald Gailler überreicht.

Horst Kratzer

”

*Herzlichen Dank dafür. Seit 1984 Sitz und Stimme im Gemeinderat Postbauer-Heng zu haben, ist eine sehr lange Zeit und ich möchte keine Sitzung und Abstimmung missen. Gerade die Vielzahl der Themen und die sogenannte „Kleine Politik“ vor Ort hat mich immer begeistert. Ich sehe diese Auszeichnung auch stellvertretend für alle, die sich kommunalpolitisch und immer zu erwähnen ehrenamtlich engagieren.*

“

Text der Laudatio für Herrn Horst Kratzer, Erster Bürgermeister des Marktes Postbauer-Heng;

*"Seit über zwei Jahrzehnten sind Sie, Herr Bürgermeister Kratzer, kommunalpolitisch aktiv. Von 1984 bis 2008 waren Sie Mitglied des Gemeinde-/Marktgemeinderats, davon sechs Jahre als zweiter Bürgermeister. 2008 wurden Sie zum Ersten Bürgermeister des Marktes Postbauer-Heng gewählt.*

*In all den Jahren haben Sie sich unermüdlich und zuverlässig für das Wohl Ihrer Heimat eingesetzt und die kommunale Entwicklung bis hin zur Markterhebung im Jahr 2005 gefördert. Maßgebliche Impulse setzten Sie beim Neubau von Kindergärten, einer Dreifachsporthalle und eines Jugendtreffs, das durch Pädagogen und Streetworker betreut wird.*

*Interkommunal tätig sind Sie im Aktionsbündnis Oberpfalz Mittelfranken AOM und in der landkreisübergreifenden kommunalen Allianz „Schwarzachtal Plus“, einem Zusammenschluss oberpfälzer und mittelfränkischer Kommunen.*

*Durch Ihr engagiertes und verantwortungsbewusstes Wirken haben Sie dem Markt Postbauer-Heng und damit der kommunalen Selbstverwaltung in hervorragender Weise gedient.*

*Dafür danke ich Ihnen."*

Herzlichen Glückwunsch!